



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Cinemateca al Parque llega a la localidad de Rafael Uribe Uribe

*El próximo sábado 15 de marzo la Cinemateca de Bogotá tendrá su segunda parada de la Temporada **Cinemateca al Parque** en el Estructurante Molinos II.*

Bogotá, 7 de marzo de 2025- **Cinemateca al Parque** es el evento anual que convoca a los capitalinos a reunirse en familia para ver cine al aire libre. Este año, continuará siendo una de las actividades primordiales organizadas por el [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) y la primera fecha tendrá lugar el sábado **15 de marzo**, en el **Parque Estructurante Molinos II** (Calle 48P Sur No. 4 -30), de 9 a.m. a 7 p.m.

Cinemateca al Parque busca ser una celebración para toda la familia con proyecciones gratuitas al aire libre de producciones nacionales e internacionales, con una programación que incluye talleres y toda una serie de experiencias artísticas para los más pequeños.

La **Pantalla Capital** iniciará la programación con el ensamble vocal **Frag-men-ta-o** de la agrupación Enarmonía, del programa **Nidos**, esta es una obra transdisciplinar que rompe las barreras de la narrativa convencional, ofreciendo una experiencia sensorial única, un viaje cósmico que invita al público a sumergirse en un mundo de imaginación y creatividad, en el que cada espectador construye su propia historia.

La Franja Infantil presentará la película animada **Ponyo en el acantilado** del reconocido director japonés Hayao Miyazaki, fundador del Studio Ghibli, un estudio de películas y animación. Seguido se presentará la más reciente película ganadora del premio Oscar a mejor animación, **Flow**, de Gints Zilbalodis; después, en la Franja Cine Colombiano, los asistentes verán **Amalia la secretaria**, de Andrés Burgos.

También se exhibirá un obra audiovisual del programa **Culturas en Común** titulada **Rutas de la Memoria Rafael Uribe Uribe**, dirigida por habitantes de la misma localidad, en la que tres momentos marcan la historia de este documental: habitamos, permanecemos y resistimos; esta obra trae la voz de artistas, agrupaciones y procesos de base comunitaria que viven el arte como forma de existir y dejar huella.



Hacia la tarde la Franja Familiar exhibirá ***Dolor y gloria***, del director español Pedro Almodóvar, protagonizada por Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano y Penélope Cruz. La película fue seleccionada para representar a España en la categoría de mejor película internacional de la 92.ª edición de los Premios Óscar.

Para finalizar las jornadas, se exhibirá la película colombiana: ***Estimados Señores***, la ópera prima de Patricia Castañeda, que narra una historia que transporta a la Bogotá de los años 50's donde las mujeres luchan por su derecho al voto, el elenco está compuesto por Julieth Restrepo, Paula Castaño, Claudio Cataño, Marcela Mar, Bárbara Perea, Jacques Touckhmanian y Elkin Díaz.

En paralelo, se llevará a cabo la **[Ruta Audiovisual](#)** que traerá una agenda de los procesos de creación audiovisual a través de talleres como: **Escritura creativa**, en el que los participantes podrán aprender a usar la técnica del cadáver exquisito, uniendo frames de películas previamente seleccionadas. En el segundo, **Taller de animación stop motion técnica paper cut para niñas, niños y adolescentes**, los participantes tendrán un acercamiento a la técnica de animación de *stop motion* con el método de *paper cut*.

En el tercero, **Taller de artefactos visuales**, se crearán artefactos visuales como el *storyboard*, el taumatropo y el zootropo. El cuarto, **Crea tu propio FlipBook- Principios de animación**, está hecho para iniciarse en el mundo de la animación, estimular la creatividad, descubrir emociones y fortalecer técnicas y capacidades para la realización audiovisual. Además, de 11:00 a.m. a 4:00 p.m. se desarrollará el Pícnic Literario, un espacio abierto de fomento a la lectura, en la que todos los ciudadanos pueden acceder al material de las bibliotecas y disfrutar de las publicaciones y de las lecturas en voz alta. Esta actividad es liderada por mediadores de lectura del programa **Libro al Viento**.

Este encuentro audiovisual de Bogotá es un evento para todo público con entrada libre que hace parte de la programación especial de **[Idartes](#)**. Consulte la programación **[detallada](#)** de la **[Cinemateca de Bogotá](#)** y siga conectado a través de sus redes sociales.

Contacto prensa

Sada Sánchez

sada.sanchez@idartes.gov.co

